
年轻一代是联合国可持续发展议程的推动力量（与联合国通信和公共信息部副

秘书长克里斯蒂娜·加拉什的采访记录） 

 

纽约（IDN）－ 2016 年 6 月 1 日韩国庆州，民间组织代表们和学者们决定采用全球教育行

动议程，证实了可持续性发展目标四的重要性 － 保证不分男女公平合理高质量的教育以及

为所有人提供促进终身学习发展的机会。 

这项决议将带来什么样的影响呢？ 2015 年 9 月，国际社会承认可持续发展目标后青年一代

又将会扮演什么样的角色呢？在新的秘书长及其管理团队 1 月份及任后，2017 年是否还会

举办 DPI／NGO 会议？联合国通信和公共信息部副秘书长一职究竟意味着什么？ 

这些正是拉梅什・诸让，国际新闻集团旗舰机构 IDN 总编辑兼国际记者向联合国通信和公

共信息部副秘书长，克里斯蒂娜·加拉什提出的一些问题。请参考问答全文如下。 

 

问：大约七个月之前，也就是 2016 年 6 月 1 日。在韩

国庆州，非政府机构的代表们和学者决定采用全球教

育行动这项议程。您认为至今取得了什么样的成就？ 

答：去年在庆州举办的大会见证了联合国为民间社会

所做出的贡献。非政府组织工作人员，学者，学生以

及青年成员们的与会者数量与以往相比大大提升。越

来越多组织机构和个人开始认识到教育在实现2030年

可持续发展议程目标所起的巨大作用。 

自会议结束以来，DPI 已将庆州行动计划与更广泛的联

合国和非政府组织社区团体分享。目的就是进一步激发

关于推动议程的讨论和辩论。 

Cristina Gallach, UN Under-Secretary-General for Communications and Public Information, at a press 

conference in Gyeongju, South Korea on June 1, 2016. 
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自从会议以来，许多非政府组织活跃在各自社区，为实施行动计划和实现更广泛的 2030 议

程而努力工作。越来越多的公共活动和小组讨论引发人们对关键议题的进一步关注。众多非

政府组织建立策划指导委员会，并且提议设立全球公民国际教育日。 

问：在历届 DPI／NGO 大会中，青年们探讨并且发布青年宣言是头一回。您当时指出青年

与会者“为数众多，证明他们认识到与联合国建立伙伴关系的价值。”在过去 7 个月当中，

这种伙伴关系发展到什么一个什么样的程度了呢？ 

答：联合国与青年的关系日益加强。我们把青年人看成可持续性发展日程的中坚力量。我们

还要不断积极倡导，正确引导年轻一代将精力和热情发挥在能够带来真正进步和实际改变的

活动。 

自上次在庆州举办的会议之后，DPI 成立非政府组织青年策划指导委员会，一个咨询机构。

它的主要任务是为联合国以及公民社会的合作伙伴们在如何更好地发动年轻人和非政府组

织青年团体关注全球事务等方面提供建议。 

每周联合国在全球范围内举办各种以年轻人为中心的活动。有些是为了强调年轻人的所做出

的贡献，有些是鼓励青年人参与意识。只有这样我们才可能就目前最迫在眉睫的全球性挑战

上找到解决方法。比如气候变化，环境污染，同工同酬，性侵，断绝饥饿和战胜贫困等重大

议题上。 

并且我们已经开始着手为总秘书长找到一位青年特使。特使将作为青年人代表带头推动全球

性宣传。随着阿玛德·阿尔亨迪的任期结束，秘书长安东尼奥·古特雷斯急需一位特使继任者。

他还明确指出动员青年人并且和青年人一同工作是特使的主要工作目标。 

Participants applauding adoption of the Global Education Action Plan by the UN Department of Public 

Information/Non-Governmental Organization Conference, Gyeongju. 
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问：你是否在可持续发展目标实行第二年和那之后看

到年轻人可以发挥其用武之地的具体角色呢？ 

答：当下我们拥有史上最庞大的青年一代。12 亿人口

处于 15 岁到 24 岁之间，这个数字还有增长的趋势。

年轻人毫无置疑地是我们未来的领导者并且将对今后

世界的走向发挥至关重要的作用。 

放眼世界，年轻人开始更多地参与到全球性事务当中，

特别是在可持续发展议程上。他们积极寻求机会为世

界带来积极的影响，无论其贡献大小。有许多甚至已

经开始在他们自己的国家或者社区里运营或者试点创

新型项目和创新思路。 

今后我们必须继续呼吁更多年轻人和年轻的组织团体

参与其中，并且确保他们站在实施新日程的最前线上。

相应地，年轻人必须提高自己的呼声让更多的人听见。 

问：2017 年新任秘书长就职并将组建一支新的管理团

队。尽管如此，我们是否仍然有机会看到今年的非政府组织会议的顺利举行呢？如果答案

是肯定的话，场地已经定下来了吗？ 

答：我们今年没有打算举办非政府组织会议。但是我们正在探索在 2018 年举办下届全球性

会议这个选项的可能性。同时我们也将与秘书长的团队合作确保我们在非政府组织上的工作

和秘书长的实质性的优先任务是相一致的。 

问：您的公共信息部部长一职任期将满，您会怎么描述你在这期间遇到的挑战和在致力于

让更多人了解国联上所取得的成就呢？这份经历又会为您下个职务带来怎样的帮助呢？ 

答：在联合国通信和公共信息部副秘书长任职的这段经历教会了我许多东西。这份工作让我

有机会领导全球团队向全世界宣传联合国的故事。 

我们面临的一个巨大的挑战就是如何跟世界述说这个故事。特别是在当下，人们讲数百种不

同的语言，从数不清的渠道获得新闻和信息，比如无线电，海报以及电视到最新的社会化媒

体。我们应当尽可能地采取更多的方式，让越来越多的人听到我们的声音，并且同时认识到

我们的预算并不会增长。 

这也就是为什么“伙伴关系”是一个充满魔力的词。通过与政府，非政府组织，私营部门以

及激进分子等等所有乐于促进联合国议程的组织和和个人建立真诚的伙伴关系，我们就可以

跨越因为语言，文化，国籍和年龄层不同而带来的障碍。 

在过去的每份工作中我都学到了一些东西，这份工作也同样。对我来说，过去两年中我们所

处理的事务的广度和深度是独特的。更令人印象深刻的是在世界的每个角落，成员国，媒体，

民间社会以及企业部门等等都存在着与联合国合作的真诚兴趣和意愿。联合国对于那些为世

界变得更好而努力工作的组织和个人来说是最值得选择的伙和最有影响力的动员者，一个真

正的召集者。(02.21.2017) INPS Japan/ IDN-InDepth News  

 

Ahmad Alhendawi, the 

Secretary-General's Envoy on Youth 
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